

コスモ通信

vol.6
2012年5月



社長挨拶



代表取締役
加藤 章

今年は大雪のせいか桜も遅れましたが、スギ花粉も後ろにずれ込んだように思います。私は花粉症になって二回目の春でしたが、鼻水が突然ツーツと出てくるのが困ります。しかも、寒さもスギ花粉も黄砂も、同じ症状が現れます。マスクをする、鼻水も目のかゆみも落ち着くのですが、寒いとメガネが曇って、また困ります。

さて、新年度が始まり、当社にも新入社員を二名迎えました。真剣に業務に向かおうとする姿勢が尊く、このまま素直に伸ばしてやりたいと思うと同時に、彼らの人生を預かることになる重圧と、将来の会社を担う人材に育てる責任を実感しました。四月七日には「経営指針発表会」を行い、昨年度の経営報告と本年度の経営計画を数字で示し、仲良く協力して、お客様へのお役立ちが出来る仕事をしよう、ベクトルを合わせました。

経営指針発表会とお花見

4月7日(土)、山形国際ホテルにて、2012年経営指針発表会が行われました。



2012年
経営指針発表会

社長から経営理念、基本方針、昨年度の事業報告、今年度の事業方針、長期成長計画の説明がありました。また、営業・技術・業務の担当責任者から各部門方針の説明もなされました。その後、辞令が交付され、各人の決意表明もあり、私も会社への貢献を改めて発表し、身が引き締まりました。

お花見での 近況報告



続いて新入社員の歓迎会も兼ねたお花見の宴が行われ、ゲストからの祝辞で乾杯し、美味しい食事と飲物をいただくことができました。

経営理念をしっかりと理解し、与えられた役割を実行し、お客様のお役に立てる仕事をしたいです。

サポート終了迫る!

日本マイクロソフトは2年後の2014年4月8日にウィンドウズXPとオフィス2003のサポートが終了するとして、ウィンドウズ7やオフィス2010への移行を呼びかけています。

終了後は、製品自体は動作しますが、セキュリティ更新プログラムが提供されなくなるため脆弱性が見つかった場合、それを修正するための更新プログラムは提供されなくなるので、ウイルス感染などの危険にさらされることとなります。

多数のパソコンを導入している企業や団体では、すべて新しい製品に移行することは容易ではないため、サポート終了まであと2年となった今回を機に、早めの移行を推奨しています。



言っていると、 その通りになる

言葉には、たましいが宿っている。

常に明るい未来、希望の将来を語り、前向きな努力を続けよう。

(社) 倫理研究所

標語カレンダー より

新人紹介



技術部
高橋 貴宏

4月から入社いたしました。趣味は「機械いじり」などをはじめ、様々なものに興味を持ち、挑戦しています。現在はミニバイクとカメラに興味を持っており、バイクで出かけた先の経験や感動を写真に撮って楽しんでおります。

今は先輩に付いて仕事を教わっております。早く仕事を身に付け、戦力としてお客様のお役に立てるよう、訓練を重ね、精進致しますので、ご指導をよろしくお願い致します。



業務部
今井 美沙希

4月に入社いたしました。覚えなければならぬことがとても多くありますので、積極的に質問し、学び、一日も早く身につけお客様のお役に立てるよう一生懸命頑張ります。

趣味はプロ野球観戦と音楽鑑賞です。野球については、球場にはあまり行ったことはなくほとんどテレビで見えています。選手たちの集中して、一生懸命プレーしている姿を見ると、私も頑張らねばと励まされます。どうぞよろしくお願いいたします。

編集後記



業務部
五十嵐 美雪

今年の長かった冬も終わり、日も長くなり、暖かさを実感しております。

現在は新入社員を指導しておりますが、業務内容や各種規則を改めて見直す機会に恵まれております。

社員同士切磋琢磨し、より良い働きをしてまいります。